

gerettet; und wenn die Verehrung der Indianer für Augustin noch einer Steigerung fähig gewesen wäre, sie würde sich jetzt bis zum höchsten Gipfel gesteigert haben. Aber er hatte schon vorher Aller Herzen gewonnen, und das neue Begebniß trug nur dazu bei, die Bande der Liebe und Freundschaft zwischen ihm und den Delawaren so fest zu verknüpfen, daß keine Macht der Erde je im Stande war, sie wieder aufzulösen.

Mittah, die Tochter des Häuptlings, strahlte vor Entzücken, und selbst Augustin konnte keine höhere Freude über die Versöhnung mit Wenonda empfinden, als die Schwester des jungen Delawaren, welche nun nicht länger für das Leben ihres geliebten Freundes zu zittern brauchte.

Neuntes Kapitel.

S c h l u s s.

Augustin, welcher jetzt den Pfad geebnet sah, auf dem er die Seinigen einer beschränkten, aber ohne Zweifel glücklichen Zukunft entgegen führen konnte, traf nun eilig Anstalten, vor der Hand wenigstens ein Obdach auf seinem eigenen Grund und Boden herzustellen, in welche er Mutter und Schwestern bei ihrer Ankunft einführen wollte. Natty aber, der die Sehnsucht wohl erkannt, die seinen Freund zur Abreise und über das Meer drängte, machte seinem ruhelosen Treiben bald ein Ende.

„Geh, Augustin,“ sagte er zu ihm. „Du hast jetzt doch keine Ruhe mehr hier, und ich verspreche dir, deine Angelegen-